

## Polsek Widasari Melaksanakan Gaktibplin Untuk Meningkatkan Disiplin Personel

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 25, 2023 - 09:52



*Polsek Widasari Melaksanakan Gaktibplin Untuk Meningkatkan Disiplin Personel*

Indramayu - Polsek Widasari, yang dipimpin oleh Kapolsek Widasari AKP. Warmad, S.Pd., didampingi Kanit Propam Polsek Widasari BRIPKA Warkam, telah melaksanakan kegiatan Gaktibplin terhadap seluruh personel.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Lapangan Apel Mako Polsek Widasari, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan dan keteladanan personel sebagai anggota kepolisian.

Dalam pelaksanaan Gaktibplin, beberapa sasaran utama menjadi fokus pemeriksaan, antara lain:

Sikap tampang: Personel diminta untuk memperhatikan dan mempertahankan sikap tampang yang sesuai dengan ketentuan Polri.

Gampol yang tidak sesuai dengan ketentuan Polri: Gampol (gaya berpakaian dan berpenampilan) personel diawasi agar selalu sesuai dengan ketentuan yang berlaku dalam Polri.

Kelengkapan data diri personel: Seluruh personel diminta untuk memastikan kelengkapan data diri dan administrasi pribadi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Pemeriksaan senjata api (senpi): Senjata api yang digunakan oleh personel diperiksa guna memastikan kelayakan dan keamanannya.

Kelengkapan administrasi kendaraan (SIM dan STNK): Personel diminta untuk memastikan kelengkapan administrasi kendaraan dinas dan pribadi seperti SIM (Surat Izin Mengemudi) dan STNK (Surat Tanda Nomor Kendaraan).

Kendaraan Dinas: Kendaraan dinas diperiksa untuk memastikan kondisi dan penggunaannya sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Dalam kegiatan ini, personel Polsek Widasari diberi himbauan oleh Kapolsek AKP. Warmad, agar tetap taat dan patuh terhadap peraturan dan tata tertib yang berlaku di lingkungan kepolisian. Disiplin dan keteladanan personel diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah Kecamatan Widasari.

Kegiatan Gaktibplin merupakan salah satu upaya dari Polsek Widasari dalam meningkatkan profesionalisme dan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Dengan adanya pengawasan yang ketat terhadap kedisiplinan personel, diharapkan akan tercipta lingkungan kerja yang lebih efisien dan bermartabat.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim mengatakan, bahwa ops Gaktibplin dilakukan secara mendadak tanpa pemberitahuan sebelumnya kepada personel agar hasilnya maksimal.

“Kami ucapkan terimakasih, semua personel sudah tertib,” ucap IPDA Tasim.

IPDA Tasim menambahkan kegiatan razia semacam ini sebagai kontrol terhadap para personel.

“Operasi Gaktiblin ini akan rutin dilakukan oleh Propam untuk menjaga kedisiplinan para personel Polres Indramayu,” jelasnya.